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Direction générale 

RÉUNION DU 5 OCTOBRE–19 h 30 

Mode hybride : Virtuel et salle 107-107-A du 643, avenue du Cénacle 

PROCÈS-VERBAL 
 

ÉCOLE REPRÉSENTÉE PAR ÉCOLE REPRÉSENTÉE PAR ÉCOLE REPRÉSENTÉE PAR 
ACADÉMIE STE-MARIE Cathy Gilbert EHDAA – COMITÉ  PASSERELLE Isabelle Falardeau 
ARC-EN-CIEL  ENVOL  PETIT-PRINCE  
BEAUSOLEIL / DU PARC Roxanne Hovington ESCALADE Guillaume Morin PLÉIADE  
BEAUX-PRÉS / PIONNIÈRES Luce Maillet ESCALE / DU PLATEAU  POLY. DE CHARLESBOURG Josée Malenfant 
BOISCHATEL Mélissa Bergeron FARANDOLE Michelle-Anne Wesley PRIMEROSE Marie-Claude Tremblay 
BOISÉ  FOURMILIÈRE Émilie Morasse QUATRE-VENTS  

BOURG-ROYAL / CHÂTELET  FREINET DE QUÉBEC  RIBAMBELLE Geneviève Bouchard / Sophie 
Senneville 

CAPS-DES-NEIGES  GUILLAUME-MATHIEU Marie-Hélène Hardy SAINT-MICHEL Caroline Perreault 
CAP-SOLEIL Geneviève Bolduc HARFANG-DES-NEIGES Vanessa Fortin-Houle SAMUEL-DE CHAMPLAIN Éric Lunaud Ngoupe 
CHABOT / OASIS  HARMONIE Annie Sirois SEIGNEURIE Mathieu Fortier 
CHÂTELAINE / PLACE-DE-L’ÉVEIL  ÎLE D’ORLÉANS  SENTIERS Pascale Breton 
CIMES Richard Blondeau JOSEPH-PAQUIN  SOMMET Hugo Ouellet 
COURVILLOISE Clair Maria Matinello MARIE-RENOUARD Dominique Lauzier SOUS-BOIS Marie-Noëlle Ouellet 
CONSTELLATION Annie Drouin MONTAGNAC Luc Pigeon TRIVENT Myriam Picard-Nadeau 
DEUX-MOULINS  MONT-STE-ANNE Jonathan Tremblay CENTRES FGA  
      
Direction générale Marie-Claude Asselin Secrétaire de la rencontre Alexandra Gaudet-Caron   

 
Résolution Sujets Discussion Suivis 

 1. Accueil et mot de bienvenue Mme Cathy Gilbert préside la rencontre et souhaite la bienvenue aux membres présents du comité de 
parents.  

 

 2. Présence et vérification du quorum (21 écoles) Le quorum requis est atteint; 28 écoles sont représentées.  

CP-22-23/01 3. Adoption de l’ordre du jour du 5 octobre 2022 Il est proposé par Mme Marie-Claude Tremblay, de l’école de la Primerose, d’adopter l’ordre du jour tel 
que déposé. 

Adoptée à l’unanimité 

 DÉCISION   

CP-22-23/02 4. Adoption du rapport annuel 2021-2022 Il est proposé par Mme Michelle-Anne Wesley d’adopter le rapport annuel 2021-2022 tel que déposé.  Adoptée à l’unanimité 

 
 
 
 
CP-22-23/03 
 
 
 

5. Élections Mme Cathy Gilbert donne des précisions sur la procédure, Mme Michelle-Anne Wesley, vice-
présidente en poste en 2021-2022, explique les mandats des postes à élire. Lorsqu’il y aura plus d’un 
candidat pour un poste, chacun devra se présenter et faire part des raisons qui le motivent.  
 
Il est proposé par Mme Annie Drouin que Mme Marie-Claude Asselin, directrice générale, agisse 
comme présidente d’élection. 
 
Mme Asselin explique la procédure relative aux élections. 

 
 
 
 
Adoptée à l’unanimité 
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 • Président du comité de parents Mme Asselin déclare ouverte la période de mises en candidature. 
• Mme Marie-Hélène Hardy propose Mme Michelle-Anne Wesley, de l’école de la Farandole. 
• Mme Michelle-Anne Wesley propose Mme Cathy Gilbert, de l’Académie Ste-Marie. 
• Mme Cathy Gilbert propose Mme Michelle-Anne Wesley, de l’école de la Farandole. 
• Mme Pascale Breton de l’école des Sentiers se propose. 

 
Mme Asselin déclare la fin des mises en candidatures. 

• Mme Michelle-Anne Wesley refuse. 
• Mme Cathy Gilbert refuse. 

 
Mme Asselin déclare Mme Pascale Breton, de l’école les Sentiers, élue par acclamation. 

Des remerciements sont adressés à Mme Cathy Gilbert pour son implication dans le comité de 
parents. 

 

 • 1er vice-président (et 1er délégué au Conseil général de la FCPQ) Mme Asselin déclare ouverte la période de mises en candidature. 
• Mme Michelle-Anne Wesley, de l’école de la Farandole, se propose. 

 
Mme Asselin déclare la fin des mises en candidatures. 
 
Mme Asselin déclare Mme Michelle-Anne Wesley élue par acclamation. 
 

 

 • 2e vice-président Mme Asselin déclare ouverte la période de mises en candidature. 
• Mme Annie Drouin propose Mme Cathy Gilbert, de l’Académie Ste-Marie. 
• Mme Isabelle Falardeau, de l’école de la Passerelle, se propose. 

 
Mme Asselin déclare la fin des mises en candidatures. 

• Mme Cathy Gilbert refuse. 
 
Mme Asselin déclare Mme Isabelle Falardeau élue par acclamation. 
 

 

 • Secrétaire Mme Asselin déclare ouverte la période de mises en candidature. 
• Mme Geneviève Bouchard, de l’école de la Ribambelle se propose. 

 
Mme Asselin déclare la fin des mises en candidatures. 
 
Mme Asselin déclare Mme Geneviève Bouchard élue par acclamation. 
 

 

 • Trésorier Mme Asselin déclare ouverte la période de mises en candidature. 
• Mme Marie-Claude Tremblay, de l’école de la Primerose se propose. 

 
Mme Asselin déclare la fin des mises en candidatures. 
 
Mme Asselin déclare Mme Marie-Claude Tremblay élue par acclamation. 
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 Consultatif   

 • 2e délégué au Conseil général de la FCPQ (droit de vote en 
l’absence du délégué no.1 seulement) 

Mme Asselin déclare ouverte la période de mises en candidature. 
• Mme Marie-Claude Tremblay, de l’école de la Primerose se propose. 

 
Mme Asselin déclare la fin des mises en candidatures. 
 
Mme Asselin déclare Mme Marie-Claude Tremblay élue par acclamation. 
 

 

 • Représentant au comité consultatif du transport Mme Asselin déclare ouverte la période de mises en candidature. 
• M. Jonathan Tremblay, de l’école secondaire du Mont-Ste-Anne se propose. 

 
Mme Asselin déclare la fin des mises en candidatures. 
 
Mme Asselin déclare M. Jonathan Tremblay élu par acclamation. 
 

 

 • Représentant au comité de révision d’une décision concernant un 
élève 

Mme Asselin déclare ouverte la période de mises en candidature. 
• Mme Émilie Morasse, de l’école de la Fourmilière, se propose. 

 
Mme Asselin déclare la fin des mises en candidatures. 
 
Mme Asselin déclare Mme Émilie Morasse élue par acclamation. 
 

 

 • Représentants (2) au comité de vérification des finances du comité 
de parents 

Mme Asselin déclare ouverte la période de mises en candidature. 
• Mme Myriam Picard-Nadeau, de l’école du Trivent, se propose. 
• Mme Annie Drouin, de l’école des Constellations, se propose. 

 
Mme Asselin déclare la fin des mises en candidatures. 

 
Mme Asselin déclare Mme Myriam Picard-Nadeau et Mme Annie Drouin élues par acclamation. 
 

 

  Mme Asselin félicite toutes les personnes élues pour l’année 2022-2023 et remercie tout le monde 
pour leur implication. 

 

 INFORMATION   

 6. Communication de la présidente Mme Pascale Breton se présente et remercie les membres du comité de parents pour leur confiance et 
souhaite à tous une belle année 2022-2023. 

 

 7. Communication de la direction générale Mme Asselin informe que 4 autres demandes de construction d’écoles ont été transmises au Ministère 
soit 1 au secondaire et 3 au primaire. Les réponses sont attendues vers mai-juin 2023. Pour pallier au 
manque de places au secondaire, certaines écoles seront munies de modulaires extérieurs tout 
comme nous en avons présentement pour 3 de nos écoles. 
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Une question est émise par Mme Dominique Lauzier de l’école Marie-Renouard à savoir si des achats 
d’entreprises à vendre près des écoles sont faits par le CSS afin de faire des agrandissements d’école. 
Mme Asselin explique la procédure lorsque la capacité d’accueil est atteinte dans une école : 

1- Redécoupage du territoire; 
2- Vérifier si un agrandissement est possible sur les lieux de nos propres écoles; 
3- Évaluation des possibilités, dont l’achat de bâtiments avec l’accord du MEQ; 
4- Construction d’école lorsque nécessaire et accepté par le MEQ. 

 8. Prochaines réunions :   

 8.1 Comité exécutif  La prochaine rencontre du comité exécutif aura lieu le lundi 12 octobre 2022, 19 h.  

 8.2 Comité de parents La prochaine réunion du comité de parents aura lieu le mercredi 26 octobre 2022, 19 h 30.  

 9. Levée de l’assemblée L’ordre du jour étant épuisé, Mme Marie-Claude Tremblay, de l’école de la Primerose, propose la 
levée de la séance à 20 h 25. 

 

 


